

# *Instants Suspendus*

Créer des situations est au cœur du propos de Sébastien et cette dérive au sein des murs à pêches, cette recherche pour atteindre l'œuvre placée sur la parcelle la plus septentrionale du site est la première des situations dans laquelle il veut mettre les visiteurs.

Sébastien et l'Atelier 7 nous invite ensuite par son intervention à expérimenter les structures en corde, à nous sentir comme posés sur une branche, soutenus par les arbres et installés au milieu de la végétation à prendre le temps de contempler.

Il nous offre des instants, suspendus, un espace privilégié au milieu de cet écrin de verdure pour se régénérer

Sébastien Aldunate et l'Atelier 7